

Neues Buch über den Verfassungsschutz

Die RUB-Wissenschaftler Professor Dr. Constantin Goschler und Professor Dr. Michael Wala haben in ihrem neuen Buch das Bundesamt für Verfassungsschutz seit dessen Gründung 1950 bis in die 1970er-Jahre untersucht. Sie forschen darin u.a. nach, wie viele ehemalige Angehörige der SS und der Gestapo das Bundesamt beschäftigte und vor allem, wie viel Einfluss diese hatten. Die beiden stellen heute um 18.15 Uhr das Buch im Haus der Geschichte des Ruhrgebietes, Clemensstraße 17-19, vor. Nach der Buchvorstellung gibt es eine Diskussionsrunde.